

Schwarze Gedanken

Schwarze Gedanken,
hast verbannt aus der Seele,
ins Schattenreich der Psyche,
dein Bewusstsein fernab.

Sie versuchen vereinzelt,
wieder durchzubrechen,
deine Probleme sind ihre Pforte,
den Eintritt sie begehren.

Sie klopfen hartnäckig,
um wieder Zutritt zu erlangen,
schwarze Gedanken,
kämpfen weiter beharrlich.

Viele Jahre,
sie die Vorherrschaft hatten,
konntest sie drängen,
in den Schatten zurück.

Sie werden dort lauern,
konsequent und voller Manie.
Musst die Pforte gut bewachen,
Probleme verdrängen, der Schlüssel für Sie.

© **Sebastian Rapmund**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)